
吳柏倫 
這次是我第二次來廣港市獨嶺小學進行考察，還記得上次來的時候是上年的十二月，
當時廁時學校還是在使用舊的廁所，舊廁所衛生環境差劣，沒有馬桶，只有一條溝，
通風、排水都很不理想，臭味都令同學望而卻步，很難想象這裏的學生使用了這廁所
多少年。在這次考察中，新廁所的基本結構已經初步完成，新的建設令採光、通風等
各方面都改善不少，我和同學都十分期待下一次考察使用新的廁所。 
 
在這次考察中，村民十分熱情地招待建築師和明德工程的同學們，從村民燦爛的笑
容，可見這些在我們眼中可能微不足道、理所當然的設施是他們生活中莫大的改善。 
 
在校長與黃博士的交談中，校長還說明了學校的各種問題，如宿位不足、老師短缺等
等。要改善這些問題共非一朝一夕，但我相信透明德工程和社會各界一點一滴的支持
和努力，也能該廣西這一隅之地變得更美好。 


